

# KIM

## Peringati Hari Juang TNI AD, Kodim Purbalingga Gelar Donor Darah

Satria Ferry - [PURBALINGGA.KIM.WEB.ID](http://PURBALINGGA.KIM.WEB.ID)

Dec 9, 2021 - 22:15



*Donor Darah : Kasdim 0702/Purbalingga Mayor Inf Ahmad saat memantau pelaksanaan donor darah di Aula Makodimnya dalam rangka Hari Juang TNI AD Tahun 2021. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)*

PURBALINGGA – Menjadi salah satu rangkaian Hari Juang Kartika TNI AD Tahun 2021, Kodim 0702/Purbalingga menggelar kegiatan donor darah di Aula Makodimnya yang diikuti oleh anggota Batalyon Infanteri 406 Chandra Kusuma, Lanud Jenderal Besar Soedirman, Persit Kartika Chandra Kirana, Pia Ardhia Garini maupun beberapa kelompok organisasi kemasyarakatan yang ada di Kabupaten Purbalingga, Kamis (9/12/2021).

Total peserta yang mengikuti kegiatan ini sebanyak 88 orang dan sebanyak 57 kantong darah dari berbagai golongan darah dapat terkumpul dari pendonor yang memenuhi syarat untuk diambil darahnya.

Selain merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka Hari juang TNI AD Tahun 2021, Kepala Staf Kodim 0702/Purbalingga Mayor Infanteri Ahmad mewakili Dandim menuturkan jika kegiatan dilaksanakan sebagai salah satu upaya turut menjaga terpenuhinya stok darah di PMI khususnya dalam masa pandemi Covid-19.

"Turut menjaga ketersediaan stok darah di PMI khususnya dimasa pandemi Covid-19," paparnya menjelaskan.

Ia juga berharap jika upaya yang diinisiasi oleh Kodim 0702/Purbalingga bersama unsur lainnya dapat bermanfaat bagi masyarakat.

"Semoga bermanfaat bagi masyarakat dan dapat membantu bagi yang membutuhkan," harapnya.

Di tempat yang sama dr. Mei Dian Intan Sari selaku petugas dari PMI Kabupaten Purbalingga menuturkan jika dengan kegiatan donor darah ini sangat membantu pihak PMI dalam menambah ketersediaan stok darah mengingat adanya pandemi pihaknya sedikit mengalami kesulitan mencari pendonor sedangkan permintaan darah justru meningkat.

"Rata-rata dalam sehari permintaan darah dapat mencapai 30 kantong sebelum pandemi, saat ini pandemi permintaan meningkat bisa lebih dari itu, padahal jumlah pendonor berkurang sebagai dampak adanya Covid-19," terangnya.

Ia turut membeberkan jika dalam aksi donor darah yang digelar di Kodim 0702/Purbalingga kali ini dapat terkumpul sebanyak 57 kantong darah.

"Dari 88 orang yang mendaftar yang dapat diambil darahnya sebanyak 57 dengan rincian golongan darah A sebanyak 18 kantong, B sebanyak 14 kantong, O 17 kantong dan AB sebanyak 8 kantong," terangnya mengakhiri.

(SF)